

Beneficiadas en Bolivia más de 150 mil familias con proyectos de vivienda social



La Paz, 13 may (RHC) Más de 150 mil familias en Bolivia han sido beneficiadas con proyectos de vivienda social, impulsados desde 2006 por el gobierno del presidente, Evo Morales.

En una entrevista en el programa El Pueblo es Noticia, de Bolivia TV, el viceministro de esa cartera, Javier Delgadillo detalló que en los últimos 13 años se entregaron más de 21 mil casas a madres solteras, y a unos 12 mil adultos mayores.

El vicetitular de Vivienda precisó también que más de 3 mil setecientos jefes de familia con alguna discapacidad, recibieron el apoyo del Estado, y anunció que se prevé para este año la entrega de otras otras novecientas casas exclusivamente para ese grupo poblacional.

Javier Delgadillo recodó además que en el país andino fueron beneficiadas de manera inmediata las más de tres mil quinientas familias, que perdieron sus hogares en algún tipo de desastre natural. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/190518-beneficiadas-en-bolivia-mas-de-150-mil-familias-con-proyectos-de-vivienda-social>



Radio Habana Cuba